

Séance du Conseil d'arrondissement du mardi 22 mai 2018

VOEU

Relatif à la réfection de l'enrobé de l'avenue du Docteur Lannelongue

Proposé par Bertrand Lesain, conseiller d'arrondissement

L'avenue du Docteur Lannelongue est un axe de voirie situé dans le 14^e arrondissement, à la bordure extérieure du périphérique et jouxtant la commune de Montrouge. D'une longueur de 250 mètres seulement, cet axe joue néanmoins un rôle considérable puisqu'il sert de bretelle d'accès depuis la Porte d'Orléans vers le périphérique extérieur.

Depuis de longs mois, tout usager de cet axe peut constater une très forte dégradation de l'état de cette voie, dont l'enrobé a disparu sur des zones assez importantes, laissant apparaître par endroits le pavage situé en dessous. De véritables trous se sont créés, obligeant les automobilistes à des embardées pouvant être potentiellement dangereuses. Cet état de fait appelle une réaction rapide afin de remettre cet axe très fréquenté dans un état convenable.

Aussi, sur proposition de Bertrand Lesain, conseiller d'arrondissement, le Conseil du 14^e Arrondissement émet le vœu que la Ville de Paris, au regard de l'usage intensif de cette portion de voirie par tous les usagers parisiens et métropolitains, mobilise à court terme des moyens techniques et financiers afin de réaliser une réfection (totale ou partielle, selon le diagnostic technique qui sera établi) de l'enrobé de l'avenue du Docteur Lannelongue, et fasse figurer ces travaux dans son prochain budget d'investissement.